
最新明天会更好演讲稿 明天会更好励志
演讲稿(实用5篇)

演讲稿是演讲者根据几条原则性的提纲进行演讲，比较灵活，
便于临场发挥，真实感强，又具有照读式演讲和背诵式演讲
的长处。我们想要好好写一篇演讲稿，可是却无从下手吗？
以下是我帮大家整理的演讲稿模板范文，欢迎大家借鉴与参
考，希望对大家有所帮助。

明天会更好演讲稿篇一

亲爱的老师、同学们：

一位哲人说：”成长的过程中，挫折有时也如出色的成功那
样忠诚地服务世界。“

挫折是一个人的试金石，许多挫折往往是好的开始。有人在
挫折中长大，也有人在挫折中跌倒，这之中的差别，就在于
个人如何看待。

很多人害怕遭遇挫折，认为挫折是一种重负，让人不堪忍受。
遭受挫折打击后，赖在地上，自怨自怜，悲叹不已。这样的
人只会哭泣，没有勇气。

精彩的人生是在挫折中造就的，挫折本是人生的原色。有一
则广告说：”幻灭是成长的开始。“挫折是人类成长不可或
缺的元素。

哪个站在台面上的人，不是有一堆令人心酸的过去?挫折往往
令这些人站得更稳。

面对挫折和逆境，我们一定要调整好自己的心态，把它们看
做是有益于人生的一种历练，乐观面对。



诗人纪伯伦说：”当你背对太阳时，你只会看到自己的阴影。
“当我们选择看待事物的阴暗面时，我们就看不见光明的那
一面;当我们选择悲观时，我们便乐观不起来。

所以，不管什么情况，我们都要面对太阳站着，那样，我们
看到的永远是光明。

面对挫折，当挫折来临时你采取什么态度，倾听大家的意见，
但最后决定自己命运还是要依靠自己，开阔自己的思路，多
想一些办法，每天要有计划的做事，成功与不成功都不会后
悔，我面对人生的课题，克服自己性格中爱钻牛角尖的缺点，
尽量性格开朗些，多想想别人，关心周围的人要以实际行动，
为人师表很难的，社会给了我们很高的荣誉，我们要以实际
行动来做好教育。

明天会更好演讲稿篇二

大家好！我是来自四八班的勾毓榕，今天，我演讲的题目是
《在挫折中成长》。

人生的道路是坎坷曲折的，对于时时袭来的挫折、失败，我
们要从容应对，才能到达胜利的彼岸。

有这么一位伟大的科学家，他发明的电灯给全世界带来了光
明。大家一定猜出来了吧！没错，他就是赫赫有名的家喻户
晓的爱迪生。他在发明电灯的过程中，仅灯丝这一项，就经
历了上千次失败的考验。但是他并没有因为失败而放弃，他
并没有因为一次、两次……甚至一千次的失败而失去信心。
最后，他终于在一次又一次的失败中获得了最终的成
功。“不经历风雨，怎么能见到彩虹；不经历失败，怎么能
走向成功！”世界上没有人能随随便便取得了意想不到的成
功，而取得成功的人，都是付出了艰辛的劳动，经历了失败
的历练。



古今中外无数的成功者，都以他们生动的人生经历，向我们
展示了挫折的宝贵。“文王拘而演《周易》；仲尼厄而作
《春秋》；屈原放逐，乃赋《离骚》；左丘失明，厥有《国
语》；孙子膑脚，《兵法》修列；不韦迁蜀，世传《吕览》；
韩非囚秦，《说难》《孤愤》；《诗》三百篇”。缺少挫折
的人生，不是强悍的人生，只有经历挫折，人生才能趋于完
美。世上没有恒常的失败，也就没有永远的成功。

“宝剑锋从磨砺出，梅花香自苦寒来。”人生的道路上不仅
有开满鲜花的康庄大道，还有长满荆棘的羊肠小道。我们要
微笑着面对成功，更要微笑着面对挫折。

同学们，在人生的道路上，让我们知难而进，跌倒后再把起
来，失败后再鼓起勇气去奋斗，才能迎来鲜花和掌声，才能
创造人生的辉煌。彩虹总在风雨后，无限风光在险峰！

明天会更好演讲稿篇三

大家好!

从一个黄毛丫头到一个全权大使，任小萍的职业生涯中，每
一步都是组织上安排的。但是，无论被派到哪里，她都在积
极地适应，都在努力地把工作做好，做得最好。任小萍的人
生经历告诉我们：一个人无法选择自己的工作时，总有一样
可以选——好好干!无论何时何地，把工作做好，成功也就不
远了。

明天会更好演讲稿篇四

沙漠之中怎么会有泥鳅?仙人掌怎么会怕羞?印地安的斑鸠，
怎会学人说话?一个个稀奇古怪的问题，人们都会回答:“这
不可能!”可是，兴许某一天的早晨这一切成真了呢?的确，
祖国的明天以及未来都是一个无法估量的未知数啊!历经沧桑
的祖国已逐渐摆脱千年坎坷，走向繁荣昌盛，正以崭新的姿



态向世界人民宣布，中国，正昂首阔步走向世界，走进生机
勃勃的春天。

不，远远不止!在我们这个曾经被乌云笼罩的地方，现在，又
有一轮更鲜红的太阳从海的那一边升起，这就像一个生命的
重生，不是吗?忆往昔峥嵘岁月，祖国母亲曾经平静，曾经奔
腾，有过刀光剑影，血雨腥风，有过轻歌曼舞、太平盛世。
她经历了太多风霜雨雪，她讲述着历史的荣光，在滚滚东逝
长江旁，在滔滔奔涌黄河边，站起了一个东方古老民族。从
元谋人到北京人，从仰韶文化到到半坡文化，她理智地诠释
着一个勤劳能干的民族如何创造辉煌灿烂的文明。

指南针辨东西南北，地动仪测春夏秋冬，造纸术传递文明成
果，丝绸之路留下开拓者足迹，南洋碧波保存冒险者帆影。
多少华厦儿女，以赤诚之心，推动历史进程，演绎时代的更
替，祖国的文明历史，闪烁着璀璨文明之光，向世界各地播
撒文明的种子，不用春风，将它唤醒。可是，外国侵略者早
已垂涎于中国的物华天宝，用猥亵的目光打量着你洁白的胸
膛。

一把大火将圆明园化为灰烬，一辆马车驮走了敦煌石窟的艺
术瑰宝，一个个不平等的条约，将祖国推向深渊，将她的肢
体分割。祖国母亲心在滴血，在流泪。此时，无数英雄儿女
挺身而出，进行了不屈不挠的抗争，终于迎来了东方红，太
阳升，一唱雄鸡天下白。抛弃厚重的耻辱，中国，不再是昨
日任人宰割的弱者!昂起头颅，挺起铮铮傲骨，显出傲然的气
魄，已走过严冬，迎着世纪的春风，走向繁荣富强。

谁不惊叹祖国改革开放二十年来的巨大变化?神舟五号飞向太
空，核潜艇巡逻海防，战机遨游长空，高速公路纵横四方，
增长了，人民生活改善了，国际地位提升了。我们决不夜郎
自大，决不固步自封。历史必将称颂改革开放，必将文明火
炬传递，使我们的千秋伟业更上一层楼。穿过时光的隧道，
在xx大精神的指引下，在新的党中央集体领导下，祖国又瞄



准了统一大业，深情地呼唤海外游子的回归。

如今，香江两岸紫荆花盛开，濠江上下荷花飘香，煦暖的春
风终将吹遍宝岛内外，龙的传人为之欢欣鼓舞，心潮澎湃。
我们期待世界和平，两岸同乐。这是大势所趋，人心所向。
我们的祖国，以矫健的步伐迈过了风风雨雨个春秋。她日新
月异的变化，引来全世界的注视。

高科技的拥有，国防力量的强大，申办奥运的成功使那些对
中国虎视眈眈的世界列强们不约而同地记起拿破仑的警
告:“别去碰亚洲那只雄狮!”作为中国人，我为强大的祖国
感到欣慰。正是她的繁荣富强，使中国人能在国际舞台上抬
起高贵的头颅;使奔流着赤诚热血的中国人的身躯，能在国际
竞争中牢牢站稳。这一切的一切，使中国不再受到歧视，使
每一个中国人都能昂首挺胸、扬眉吐气。半个世纪的历程，
我们由过去的东亚病夫已变成为屹立在东方的巨人亚洲雄风
正席卷全球。

在新中国向光辉灿烂的明天徒步前进的征程中，有过深深令
人感慨的足迹，有过款款深情的步伐。坚持到底，一点点登
攀，终于走上了那属于我们的世纪大舞台!

是啊!如果时代的长征上缺少了我们这一批批新的接班人来开
创，那么，祖国就会显得黯淡无色，反之，有了我们五彩的
点缀，才有铺满鲜花的大好前途!为了明天，让我们今日一步
步走稳，定下明天的基础。

在明天的奋斗旅程中，就会留下更多的历史，更多的昨天，
今日和明天。作为年青一代，我们坚信，走向世界的祖国明
天会更好，沐浴世纪春风的祖国人民，明天将更幸福。让我
们相约山花烂漫的季节，再为伟大的祖国高歌一曲。

回首中国走过的历程，展望中国美好的发展前景。我们衷心
祝愿:祖国，明天会更好!



明天会更好演讲稿篇五

各位领导，同志们，我的兄弟姐妹们：

大家好!我叫，我今天要汇报的题目是《一切为了证明残疾人
的人生价值》。

我四岁时患小儿麻痹症，别人回忆儿童时候的生活都是五彩
缤纷的，我记忆中的儿时生活只有一个颜色，我好像一直都
是在妈妈的背上长大的，我家乡的黑土地一下雨就特别的难
走，一下雨我上学只有靠妈妈背着接送我，我感觉儿时好像
经常下雨，那时真的是苦了妈妈，有时下雨别的孩子可以逃
学，而我的妈妈从来不让我缺课，再忙、再大的雨总会把我
送到学校去上课，所以我的成绩一直很好。小学快毕业的时
候一天老师突然说：“从你们这一届升初中要体检，残废(那
时不讲“残疾”)的孩子不能上初中，我记得那一刹那全班所
有的目光都注视着我，我把头很深的低了下去。不过后来在
老师的帮助下我还是上了初中，可是高考的时候就没有那么
幸运了，我没有通过体检，没能参加高考。我大学的梦破灭
了，后来我参加了乡娉教师的考试得了全乡第一名，我被乡
聘为乡娉教师，我把全身心都投入到教育教学当中去，有一
年我所教的学科是全区第二名，那是我们农村学校历史上所
没有的，于是我被评为优秀教师，免费送到北京旅游了一趟。

98年全省清退民办教师，做了8年乡聘教师的我被一刀切的解
聘了，当时我已是一家之主，已有两个女儿，突然没有了收
入，我睡了三天三夜，感觉到天塌下来了，无奈、失落、痛
苦、悲伤，无法用言语表达，但是再痛苦，悲伤又有什么用
呢?日子要过，孩子要吃饭，我只有站起来，我拼命的去找工
作，过了一段时间，我去帮人家推销生啤酒，白天找饭店，
晚上送货，生啤酒一桶15升，连桶三十多斤，我 上楼时，要
一手抓住扶手，才能得劲上楼，每次送酒最怕遇到有楼梯的
饭店，每送一桶酒，我很吃力。记得有一次，我手抓住楼梯
滑掉了。生啤连人一起滚到楼下，我当时很懊恼，觉得自己



很无能，但是我还是站了起来，继续走向下一家饭店，因为
我的执着坚强，许多饭店都愿意销售我的生啤，我终于有了
事情做，家庭也有了收入。但是随着凉爽秋天的到来，生啤
退出了市场，我又一次无事可做了，再次没有了收入。

当时在上海打工的妈妈对我讲：“你来上海开残疾车带客吧，
那也不需要什么体力，”可是当我到了上海后，看到繁华的
大上海，人流川流不息，我第一次胆怯了，我真的没有胆量
在那繁华的大上海开着我的“宝马”养家糊口，为了生存，
我想必须要学习一计之长，过了一段时间我来到南京学习照
相技术，刚来南京时我在店里烧水做饭，刷锅洗碗，认真讨
教，刻苦钻研，很快学好了照相技能。

20xx年4月份，我在下关宝善街开了我的第一家照相馆，当时
创业真的很难，照相的背景布，白天挂在墙上当背景用，晚
上放在地上当着床用，这地当床我一睡就是5年多。因为缺钱，
当时自行车都没有买，有时冲印照片一趟要跑5里多路，一瘸
一拐的，有时一天要跑很多趟，脚都跑疼了，但心里从没感
觉到累。

我和老婆认真做事，真诚待人，赢得了很多回头客，特别是
艺术照常常是她带你来照，你又会带别人来照，互相介绍顾
客来拍照，艺术照都是预约来拍，生意很快步入正轨。

20xx年的时候，我们在热河南路又开了我的第二家照相馆，
并且添置了十几万的冲印照片设备，但新的问题也出现了，
那机器加洗一张照片要加温到37度，一万张也要37度，我们
自己照片冲印量少，机器运作成本就大，这是我先前没有考
虑的，机器无法运作，我似乎又跌下万丈深渊，一夜间头发
白了许多……后来我想了一招，我们那时已有自行车了，我
就骑自行车晚上到别的照相馆收照片来加工，早晨再帮人送
去，这一举动开辟了南京市的先河，我们同行大都知道城北
有一个残疾人帮照相馆跑片，照相馆不用自己跑片都愿意给
我们加工，我们照片量马上就上来了，不过说起来容易，做



起来很难，一天跑可以，一个月一天不落跑下来多么的不容
易，一年一天不落更不容易啊，遇到生病，刮风雨雪都不能
停下来啊，热天一身汗，雨天回来那是一身水，记得20xx年
那场大雪早晨，我摔了很多跤，真是连滚带爬的把照片送给
各家照相馆，难，是很难，但是我坚持下来了!生意顺利的做
起来了!我又一次没有倒下去，我明白了我行，我能行。

想想这些年里是有很多的艰难，但是更多的还有的是收获，8
岁儿童由拍100天专辑中途酣睡过去，到现在自己摆poss，看
着她每年在我们家拍的生日照片，看着小女孩成长的历程，
也可以看出自己的照相技艺变迁，真的是在读一部史书啊!

一位老人，出国要办护照，我用心对待，拍出他满意的照片，
老人当下即说：“小伙子不错，好好干!”后来才知道他是某
局局长，介绍许多单位来拍公示照片，这是顾客对我的肯定，
也是对我技术的信任!

江宁有一个婷婷聋童幼儿园，专门纠正聋童听力，我为他们
免费拍摄艺术照，每次离别的时候，孩子们都会依依不舍的
围着我，有的抱住我的腿，有的扒着我的肩，那时我的心里
真的暖暖的，我感觉到自己被孩子们认可了，我感觉到自己
不是一个废人，我是一个能为别人做点事的有价值的残疾人。

这些年里周围重残人拍照我都是免费上门服务，萤火虫助残
社活动我每次也都是免费拍照，下关肢残协会活动我全部免
费拍摄。我以为我有这点技术，应该为我的兄弟姐妹们做点
事情!

20xx年我在热南菜场旁买了一套房子，户口也迁入南京，我
成为了一名新式的南京市民，我感到非常的自豪!

20xx年我又在东宝路开了个招待所，因为旅馆是特种行业，
许多手续很繁琐，很多残疾朋友知道后为我排忧解难，出谋
划策，我们肢残协会领导、热南街道残联领导、下关残联领



导多方协调，现在手续全部批下来了，我的生意又顺利的进
行了，而且比想象的好。借此机会我对给我关心的残疾朋友
们、对给我关怀的各级领导们表示衷心的感谢。

通过三年的努力，20xx年取得了中央广播电视大学“社会工
作”专业大专毕业证书;20xx年摄影作品《我能行》等获得下
关区才艺展最佳视觉摄影奖;20xx年11月份取得全国通用“建
筑物消防员”(监控员)职业资格证书。

20xx年获得南京市第三届残疾人摄影技能比赛第一名，江苏
省第四届残疾人摄影技能比赛第四名。

20xx年被授予南京市残疾人“个体创业明星”。

人的生命是有限的，但创业是无限的，我下面打算再开一个
大一点的招待所或者照相馆，多请些残疾朋友们帮忙，为残
疾朋友的就业多做点实际的事情，为残疾朋友就业奉献一点
我微薄之力。

阿里巴巴集团主席马云说：“创业今天是艰难的;明天也许还
是艰难的;但后天就会是美好的了!”我在许多残疾朋友的关
心下，在残联领导和各级领导的关怀下，我想我创业的明天
和后天都会是美好的!


